MOTOR

Genüsslich über klassische Pfade



Traumautos auf großer Fahrt: Semperit Rallye

Classicrallye - Mit faszinierenden Oldtimern malerische Gegenden zu durchmessen gehört zu den Spezialitäten des Motor-Mythos-Teams. Nebst anderen Veranstaltungen gibt es 2007 wieder eine "Semperit-Rallye". Die führte in ihrer Glanzzeit als motorsportliche Herausforderung in den 50ern nonstop vom Bodensee nach Wien. Nachdem bei den Motor-Mythos-Veranstaltungen natürlich der Genuss im Vordergrund steht, wird die Strecke verkürzt und die Fahrzeit auf 2 Tage limitiert. So startet man am 29. Juni im schönen Tiroler Zillertal und trudelt am 30. Juni im Zielort Graz ein. Dazwischen liegen viele Kilometer auf malerischen Bergstraßen, in herrlichen Landschaften mit ebensolchen Aussichten und einige Bergpässe. So sollten die 50 Teilnehmer der nostalgischen Rallye genug Zeit haben, nicht nur die Fahrt in den Oldtimern, sondern auch die Attraktionen entlang der Strecke zu genießen.

Dabei betontmanseitens des Motor-Mythos-Teams, dass man sich entschlossen hat, immer die Originalstrecke zu nutzen (wobei jedes mal andere Abschnitte gefahren werden). Anmeldung und mehr Info gibt es beim Veranstalter: Motor-Mythos, © 01/715 22 66.

O INTERNET www.motor-mythos.at